



挑友真
戦愛理

豊岡中だより

第5号

磐田市立豊岡中学校 令和4年8月29日発行

2学期始業式 「想像してみましょう」

校長 鈴木 由佳子



今年の夏休みはどうでしたか。新型コロナが猛威をふるっている一方で、3年ぶりに制限のない夏休みでした。一人一人、自分自身に責任を持って行動することが求められるフェーズに入りました。休みという解放感と新型コロナ対策への緊張感のバランスが難しい夏休みだったかもしれません。そのような夏だったからこそ、今朝、笑顔で登校してくる皆さんに出会えたこと、そして、夏休み中には、大きなケガや事故の報告がなく、無事、始業式を迎えられたことを、心からうれしく思います。

さて、1学期の終業式で、私が話したことを覚えていますか。「伝統と自慢」の話をしました。価値ある伝統を守っていくためには、努力と革新が必要であり、この豊岡中の伝統と自慢を受け継ぎ、発展させるのは豊岡中の主役である生徒一人一人、と話しました。みなさんの主体的な「努力」と「革新」に大いに期待しています。

今日から2学期がスタートします。そのスタートにあたり、みなさんに、想像してもらおうと思います。「2学期が終わるときの自分を想像してみましょう。」、どんな自分が想像できますか。では、「1年後の自分を想像してみましょう。」、しっかり想像できていますか。ぜひ、このタイミングで「2学期が終わるときの自分」「1年後の自分」「卒業後の自分」そして、「10年後の自分」を想像してみてください。そこに、どんな自分がいるでしょうか。あなたは、どんな自分になりたいと思っているでしょうか。

もし、「まだまだ先のこと」と、思っている人がいたら、それは大きな間違いです。時の流れの速さをみなさんは知っているはずですが、何かに向かって思う存分頑張っ充実した日々を過ごす人にも、ただただ漠然とした日々を過ごす人にも、時間は平等に流れます。私は、「時を止めたい」と思ったことは何度もありますが、非情にも止まってくれません。なので、自分の将来を想像して、自分の生き方を考えていくことが必要です。生きる力を付けていなければなりません。「1年後・卒業後・10年後のなりたい自分」を想像して、その経過点としての節目に、修正をかけていきましょう。妥協といった下方修正ではなく上方修正になるといいですね。

多くの大人たちは、今までの自分の人生を振り返ってみて、「振り返りと修正」の大切さを知っています。気づいた時には修正がかけられないほど手遅れで、後悔したことがある人もいます。だからこそ、家族や先生方のアドバイスには真剣に耳を傾けることが大切です。

今、世の中は、どのように変化し、何が起こるのかわからない、予測困難な時代に入りました。そのような世の中で、10年後に必要な力はなんだと思いますか。私は、「人を大切にする力」「自分の考えをもつ力」「自分を表現する力」「チャレンジする力」だと思っています。

まだまだ暑い日が続きます。新型コロナの感染も拡大しています。充実した学校生活を送っていくためには、豊岡中の一人一人が自分の行動を考え、責任を持つことが必要です。お互いに十分気をつけて2学期を1学期以上に実りあるものにしていきましょう。



2学期も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を！！

以下の5点について、よろしくお願いします。

- ① 毎朝の検温を行い、健康観察アプリ「LEBER（リーバー）」への入力をお願いします。
- ② お子さんに、発熱等の風邪の症状がある場合は自宅で休養してください。
- ③ お子さんと同居の御家族に発熱等の風邪症状がみられる場合は登校を控えてください。ただし、医師等により新型コロナウイルス感染症ではないと判断されている場合を除きます。
- ④ お子さんが新型コロナウイルス感染症陽性となった場合は、学校に直接電話で連絡してください。濃厚接触者となった場合もお願いします。
- ⑤ 2学期も、感染予防対策を講じながら、十分な睡眠、適度な運動、バランスの取れた食事を心掛けてください。

表彰

磐田部活（陸上）

磐周大会陸上競技の部 女子1年800m 第3位

吹奏楽部

静岡県吹奏楽コンクール西部地区大会 銅賞

日本漢字能力検定

準2級 4名

校舎南壁時計設置

南校舎3階中央付近に壁時計が設置されていましたが、故障で止まったままでした。修理を依頼したところ、修理不能ということでした。そこで、新たに壁時計を設置することにしました。8月23日、南校舎保健室上の3階南壁に壁時計を設置しました。中央付近に設置している壁時計は、撤去していく予定です。

